

# LA GAZETTE

Nord - Pas de Calais

EN BREF

L'ACTUALITÉ DE VOTRE RÉGION

## LE VILLAGE D'ENTREPRISES DE HOULLE

### accueille ses premiers locataires



Un an seulement après le lancement du chantier, qui avait réuni élus, partenaires et fournisseurs, deux sociétés se sont déjà implantées au village d'entreprises de Houlle, au nord de Saint-Omer. Le bâtiment de 1 400 m<sup>2</sup>, situé sur un site de 9 000 m<sup>2</sup>, comprend un parking de 60 places et peut accueillir cinq entreprises différentes dans des cellules de 280 m<sup>2</sup>. Les deux premiers locataires sont les entreprises Commtech, présente sur le site depuis le mois d'octobre, et Rénovation Conseil 62. Le projet, porté par Thibault Blondel, a l'ambition de réunir en un même lieu non seulement des artisans, mais aussi des commerces et des bureaux. Une des

cellules dispose d'ailleurs de vitrines donnant sur la voirie, à proximité du parking.

R. A.